

Auf Schatzsuche bei Luther

Kleine Victorburer Bibelleser laden zu Gottesdienst ein

Victorbur. In der zweiten Herbstferienwoche sind sie wieder unterwegs gewesen: Die Victorburer Kinderbibelwochenkinder entdeckten mit Martin Luther „Schätze“ in der Bibel. Wie die Gemeinde mitteilte, hatte ein Vorbereitungsteam des Jugendkreises mit viel Engagement diese Woche vorbereitet. Mehr als 80 Kinder waren jeden Tag dabei. 22 Gruppenleiterinnen und Gruppenleiter, ein achtköpfiges Organisationsteam und fünf Küchenmitarbeiterinnen sorgten für einen

reibungslosen Ablauf. Der Kirchenvorstand zeigte sich begeistert vom Engagement der Jugendlichen. Der Evangelische Kindergarten Victorbur war wegen einer Fortbildungswoche diesmal nicht mit von der Partie und holt die Kinderbibelwoche nach den Ferien nach. Interessierte sind eingeladen zum Familiengottesdienst am Sonntag, 15. Oktober, um 10 Uhr, in dem alle Ergebnisse vorgestellt werden.